

# Convoca Samuel a terminar pleito político

DANIEL REYES

MONTERREY.- Con su segundo Informe de Gobierno en puerta, y la posibilidad de pedir licencia al Congreso para una eventual candidatura presidencial, el Gobernador de Nuevo León, Samuel García, convocó a diputados y alcaldes del PAN y el PRI a terminar el golpeo político que arrastran desde hace más de un año.

El Mandatario emecista dijo que invitó a todos a conmemorar hoy el primer aniversario de la reforma integral a la Constitución del estado, y consideró que es una buena excusa para darle la vuelta a los entrenamientos entre Poderes y autoridades.

“Se invitó a todos los Alcaldes, a todos los Diputados, porque mañana (hoy) celebramos la nueva Constitución, que ellos votaron, y es un nuevo llamado, ya es el número 14, a que asistan: aprovechar como excusa esta nueva Constitución y empezar a plantear y a darle vuelta a esto”, expuso al concluir una gira por Allende.

“Tengo todo el deseo de que mañana asistan, le demos la vuelta a la página, porque viene un año electoral complicado y no queremos que se compliquen más las cosas”, añadió, “me encantaría ya que el tema Fiscalía se resolviera, que el tema Presupuesto 2024 se resolviera para no andar en diciembre de última hora negociando sobre las rodillas y ya en época electoral”. Sin embargo, García advirtió que no dejará de oponerse a que el priista Adrián de la Garza ocupe la Fiscalía General.

“Fue por estas fechas (hace un año) que veté a Adrián de la Garza, la gente sabe por qué lo veté: no voy a permitir que mi ex rival sea Fiscal, sería... olvidense, es un acabose

político, y desde ahí se vino una serie de golpes políticos que han afectado al estado”, indicó.

“Entonces, asumiendo mi rol de Gobernador: ya, ya pasó un año, démosle vuelta, espero que el domingo me acompañen, y si no, Nuevo León va a ver quién está haciendo realmente equipo y (quien) no”.

García, quien cumple su segundo año de gestión el 4 de octubre, debe presentar personalmente su Informe al Congreso a más tardar el 15 de octubre; sin embargo, hasta ayer no se había fijado la fecha de ese acto protocolario.



El Gobernador Samuel García ofreció declaraciones a medios luego de concluir una gira por Allende.

